

とともに・・・

R7. 12. 24

自ら考え挑戦し ともに高め合う 北杵築っ子の育成

汗をかき、収穫した実いを味わって…

～5年生おにぎりづくり～

12月23日（火）、5年生が自分たちで収穫したお米を使っておにぎりづくりをしました。

上級生や下級生、また先生たちにも食べてもらおうと、たくさんのおにぎりを握り、プレゼントしました。

家庭科室には、5年生が集まっています。まずは、お米の量を計り洗います。お米が水と一緒に流れいかないように、そっとボウルから水を捨てています。そして水を入れ、いよいよ炊飯器のスイッチオン！出来上がりが待ち遠しいようです。

しばらくして、ご飯が炊きあがりました。蓋をあけ、炊飯器の中を覗き込んでいます。湯気の中からつやつやのご飯が顔をのぞかせています。「おお～！」と感動の声。

そのご飯を、今度はおにぎりにていきます。「熱い！」熱々のご飯の熱を冷ましながら、みんなで協力してたくさんのおにぎりが完成です。中休み後、早速各教室と職員室におにぎりを持っていきました。

自分たちもおにぎりをほおばります。「めっちゃ、うまい！」と思わず声が出ます。つやつやのご飯に負けないくらい、子どもたちの顔も輝いていました。



この日、地域の山本さんが、朝早くから来校され、全校の子どもたちのために団子汁をつくってくださいました。団子も手作りのもので、5年生もご飯が炊きあがる間、一緒に団子を伸ばしました。おにぎりと一緒に作った団子汁の味は、体験とともにこの上ない味わい深いものとなりました。

「地域も花いいっぱいにしたい」

「育てているプランターのお花をお届けしたいのですが、受け取っていただけますでしょうか？」と、児童会運営委員会の子どもたちが、郵便局、とどろきの里、オレンジ病院、コミュニティーセンターに職員室から電話をかけています。

子どもたちは、先号でお伝えした花いいっぱい運動を

実施するにあたり、学校だけでなく、自分たちが住んでいる北杵築地区も花いいっぱいにしたいという願いを持っていました。そこで、パンジーの苗植え後、お世話をし、先週先ほどの4事業所に、電話で問い合わせをしていたのです。どの事業所も快くお引き受けください、大変ありがとうございました。

さて、プランターや鉢に植えたパンジーの花は、子どもたちにお世話を任せしており、今のところ順調に育っています。子どもたちの花を愛でる思いが輪となって、地域に広がっているようです。

有意義な冬休みを…

～2学期もご協力ありがとうございました～

先日の保護者アンケートのご協力、大変ありがとうございました。アンケートの中で、“家庭読書”“言葉遣い”“スマホ・タブレット使用”におけるご家庭での工夫を教えていただきました。どの工夫も素晴らしい、ご家庭でも本校重点取組の“読書”“言葉遣い”

“健康・体力づくり”にご協力いただき、感謝申し上げます。

明日から冬休みに入ります。クリスマス・お正月などの楽しい行事もあり、生活リズムも乱れがちになります。

そこで、よりよい家庭生活の一助にしていただけるよう、以下についてご紹介しますので、参考にしていただけすると幸いです。

＜家庭読書＞

- ・寝る前に、読み聞かせている
- ・リビングの見える場所に本棚を置いて、いつでも読めるようにしている
- ・読書をする時間を決めている
- ・市立図書館を利用している

＜言葉遣い＞

- ・悪い言葉遣いをしたとき、言われた側がどんな気持ちになるか一緒に考えている
- ・どんな言い方をすればよかったです、具体的な言い方と一緒に考えている
- ・親の言葉遣いが気になったら、子どもからも注意してよいことについている

＜スマホ・タブレット使用＞

- ・使用時間を決めている
- ・一緒に家事をする時間を作り、スマホを使用する時間を減らしている

2学期も、保護者をはじめ地域の皆様には、本校の教育活動にご理解・ご協力をいただき、大変ありがとうございました。

1月8日に元気な子どもたちと会えることを楽しみにしております。

皆様どうぞよいお年をお迎えください。

